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CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL 

DE LA CIUDAD DE MÉXICO 

DÉCIMO OCTAVA SESIÓN DEL AÑO DOS MIL VEINTIDÓS 

SÉPTIMA SESIÓN EXTRAORDINARIA 

EN LA CIUDAD DE MÉXICO, SIENDO LAS DIECIOCHO HORAS DEL DIEZ DE AGOSTO DE 

DOS MIL VEINTIDÓS, SE REUNIÓ DE MANERA MIXTA, EL CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, EN ACATAMIENTO A LO DISPUESTO 

POR LOS ARTÍCULOS 47 Y 48 DEL CÓDIGO DE INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS 

ELECTORALES DE LA CIUDAD DE MÉXICO, CONFORME A LA CONVOCATORIA EMITIDA 

POR LA CONSEJERA PRESIDENTA PATRICIA AVENDAÑO DURÁN, EN EJERCICIO DE LA 

ATRIBUCIÓN CONFERIDA POR EL ARTICULO 77, FRACCIÓN VI DEL MISMO 

ORDENAMIENTO LEGAL.--------------------------------------------------------------------------------------

A CONTINUACIÓN, SE LISTA A LAS PERSONAS INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL 

QUE ASISTIERON A LA SESIÓN:----------------------------------------------------------------------------

C. PATRICIAAVENDAÑO DURAN 
CONSEJERA PRESIDENTA 

C. ERIKA ESTRADA RUIZ 
CONSEJERA ELECTORAL 

C. SONIA PÉREZ PÉREZ 
CONSEJERA ELECTORAL 

C. BERNARDO VALLE MONROY 
CONSEJERO ELECTORAL 

C. ANDRÉS SANCHEZ MIRANDA 
REPRESENTANTE DEL 

PARTIDO ACCIÓN NACIONAL 

C. JOSÉ AUGUSTO VELÁZQUEZ !BARRA 
REPRESENTANTE DEL 

PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA 

C. DAFNE ROSARIO MEDINA MARTINEZ 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE 

ECOLOGISTA DE MÉXICO 

C. MIRIAM LISETTE PÉREZ MILLAN 
REPRESENTANTE DEL 

PARTIDO MORENA 

C. CAROLINA DEL ANGEL CRUZ 
CONSEJERA ELECTORAL 

C. MAURICIO HUESCA RODRIGUEZ 
CONSEJERO ELECTORAL 

C. CÉSAR ERNESTO RAMOS MEGA 
CONSEJERO ELECTORAL 

C. BERNARDO NÚÑEZ YEDRA 
SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL 

C. CHRISTIAN OMAR CASTILLO TRIANA 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO 

REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL 

C. BENJAMIN JIMÉNEZ MELO 
REPRESENTANTE 

DEL PARTIDO DEL TRABAJO 

C. ARMANDO DE JESÚS LEVY AGUIRRE 
REPRESENTANTE DEL 

PARTIDO MOVIMIENTO CIUDADANO 

- LA CONSEJERA PRESIDENTA SOLICITÓ AL SECRETARIO DEL CONSEJO PROCEDER 

AL PASE DE LISTA A EFECTO DE VERIFICAR LA EXISTENCIA DEL QUÓRUM LEGAL PARA 

LA CELEBRACIÓN DE LA SÉPTIMA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL, 

MISMA QUE SE DESARROLLÓ DE MANERA MIXTA; PRESENCIAL EN LAS INSTALACIONES 

DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO Y DE FORMA VIRTUAL A TRAVÉS 

DE LA PLATAFORMA "CISCO WEBEX", EN TÉRMINOS DE LA CONVOCATORIA 

RESPECTIVA Y CON FUNDAMENTO EN EL ARTICULO 4 DEL REGLAMENTO DE SESIONES 

DEL CONSEJO GENERAL Y COMISIONES DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA 
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MÉXICO Y EL ACUERDO IECM/ACU-CG-032/2020, EN RAZÓN DE LA EMERGENCIA 

SANITARIA CON MOTIVO DE LA PANDEMIA POR COVID-19.-----------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, CON FUNDAMENTO EN EL ARTICULO 22 DEL 

REGLAMENTO MENCIONADO, PROCEDIÓ A PASAR LISTA DE ASISTENCIA A EFECTO DE 

VERIFICAR EL QUÓRUM LEGAL DE QUIENES INTEGRAN EL CONSEJO GENERAL, 

INFORMANDO QUE SE ENCONTRABAN PRESENTES DE MANERA PRESENCIAL LAS 

CONSEJERAS Y LOS CONSEJEROS ELECTORALES: CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ, ERIKA 

ESTRADA RUIZ, MAURICIO HUESCA RODRiGUEZ, SONIA PÉREZ PÉREZ, CÉSAR 

ERNESTO RAMOS MEGA Y BERNARDO VALLE MONROY; DE MANERA VIRTUAL LAS 

REPRESENTACIONES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS: ACCIÓN NACIONAL (C. ANDRÉS 

SÁNCHEZ MIRANDA, PROPIETARIO); REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL (C. CHRISTIAN 

OMAR CASTILLO TRIANA, SUPLENTE); DEL TRABAJO (C. BENJAMÍN JIMÉNEZ MELO, 

SUPLENTE); VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO (C. DAFNE ROSARIO MEDINA MARTiNEZ, 

SUPLENTE); MORENA (C. MIRIAM LISETTE PÉREZ MILLÁN, PROPIETARIA); ESTANDO 

TAMBIÉN PRESENTES DE MANERA PRESENCIAL LA CONSEJERA PRESIDENTA (C. 

PATRICIA AVENDAÑO DURÁN) Y EL SECRETARIO DEL CONSEJO (C. GUSTAVO URIBE 

ROBLES), POR LO QUE, CON UNA ASISTENCIA DE TRECE INTEGRANTES, INFORMÓ QUE 

EXISTÍA QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR VÁLIDAMENTE.------------------------------------------

- LA CONSEJERA PRESIDENTA DECLARÓ EL INICIO DE LA SÉPTIMA SESIÓN 

EXTRAORDINARIA, CON FUNDAMENTO EN LOS ARTÍCULOS 50 NUMERAL 2 DE LA 

CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LA CIUDAD DE MÉXICO, 47 DEL CÓDIGO DE 

INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS ELECTORALES DE LA CIUDAD DE MÉXICO, 16 

FRACCIÓN II Y 21 DEL REGLAMENTO DE SESIONES DEL CONSEJO GENERAL Y 

COMISIONES DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO.-------------------------

EN ESE SENTIDO, SOLICITÓ AL SECRETARIO DEL CONSEJO DAR LECTURA AL ORDEN 

DEL DÍA CON EL CUAL SE CONVOCÓ.-----------------------------------------------------·--

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO INFORMÓ QUE EL PROYECTO DEL ORDEN DEL DÍA 

FUE OPORTUNAMENTE HECHO DEL CONOCIMIENTO DE LAS PERSONAS INTEGRANTES 

DEL CONSEJO GENERAL, EN TÉRMINOS DE LO DISPUESTO EN EL ARTICULO 15, PRIMER 

PÁRRAFO DEL REGLAMENTO DE SESIONES DEL CONSEJO GENERAL Y COMISIONES 

DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, EL CUAL SE INTEGRÓ POR:----

ÚNICO. PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL 

DE LA CIUDAD DE MÉXICO, POR EL QUE, A PROPUESTA DE LA CONSEJERA 

PRESIDENTA, SE APRUEBA LA DESIGNACIÓN DE LA PERSONA TITULAR DE LA 

SECRETARIA EJECUTIVA.-----------------------------------------------------------------------------------

- LA CONSEJERA PRESIDENTA SOMETIÓ A CONSIDERACIÓN DE QUIENES INTEGRAN 

EL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD MÉXICO, EL 
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PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA Y PREGUNTÓ SI ALGUIEN DESEABA HACER USO DE LA 

PALABRA. AL NO HABER INTERVENCIONES, SOLICITÓ AL SECRETARIO DEL CONSEJO 

TOMAR LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE.--------------------------·-------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO TOMÓ LA VOTACIÓN ECONÓMICA A LAS PERSONAS 

INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL, SOBRE LA APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA, 

SIENDO ÉSTE APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS.--------------------------------------------

- LA CONSEJERA PRESIDENTA SOLICITÓ AL SECRETARIO DEL CONSEJO CONSULTAR 

LA APROBACIÓN DE LA DISPENSA DE LA LECTURA DE LA DOCUMENTACIÓN EN VIRTUD 

DE HABER SI DO PREVIAMENTE CIRCULADA.-------------------------------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO TOMÓ LA VOTACIÓN ECONÓMICA A LAS PERSONAS 

INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL E INFORMÓ QUE LA DISPENSA DE LA LECTURA 

FUE APROBADA POR UNANIMIDAD DE VOTOS.----------------------------------------------------------

- LA CONSEJERA PRESIDENTA SOLICITÓ AL SECRETARIO DEL CONSEJO DAR CUENTA 

CON EL ÚNICO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA.-------------------------------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO INFORMÓ QUE, CORRESPONDÍA AL PROYECTO DE 

ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE 

MÉXICO, POR EL QUE, A PROPUESTA DE LA CONSEJERA PRESIDENTA, SE APRUEBA LA 

DESIGNACIÓN DE LA PERSONA TITULAR DE LA SECRETARÍA EJECUTIVA.-------------------

- LA CONSEJERA PRESIDENTA SOMETIÓ A CONSIDERACIÓN DE LAS PERSONAS 

INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL EL ACUERDO MENCIONADO Y CONSULTÓ SI 

ALGUIEN DESEABA HACER USO DE LA PALABRA.-------------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL CONSEJERO ELECTORAL BERNARDO VALLE MONROY 

AGRADECIÓ AL LICENCIADO GUSTAVO URIBE ROBLES POR EL TRABAJO QUE 

DESARROLLÓ COMO ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA SECRETARÍA EJECUTIVA EN 

MOMENTOS COMPLICADOS PARA EL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE 

MÉXICO; CONSIDERÓ QUE EL SALDO DE SU ENCARGADURIA FUE POSITIVO RESPECTO 

AL TRABAJO QUE DESARROLLÓ. EN EL CONTEXTO DEL NOMBRAMIENTO DE LA 

PERSONA TITULAR DE LA SECRETARÍA EJECUTIVA, COMENTÓ QUE LA PRESIDENTA DE 

LA COMISIÓN PERMANENTE DE EDUCACIÓN CÍVICA Y CONSTRUCCIÓN DE CIUDADANÍA 

DEBÍA ESTAR AGRADECIDA POR EL REGRESO DEL LICENCIADO GUSTAVO URIBE 

ROBLES A LA FUNCIÓN QUE VENIA DESEMPEÑANDO.-----------------------------------------------

POR OTRA PARTE, AL LICENCIADO BERNARDO NÚÑEZ YEDRA LE DESEÓ ÉXITO EN LA 

TAREA QUE DESARROLLARÁ COMO SECRETARIO EJECUTIVO, YA QUE, A SU PARECER, 

EL TRABAJO QUE HA DESEMPEÑADO EN LA UNIDAD TÉCNICA DE ARCHIVO, LOGÍSTICA 

Y APOYO A LOS ÓRGANOS DESCONCENTRADOS, EN LA QUE ESTABA ADSCRITO EN 

ESE MOMENTO, HABÍA SIDO MUY EFICIENTE Y ASEGURÓ QUE SU DESEMPEÑO SERÁ 

IGUAL DE ADECUADO.--------------------------------------------------------------------------- ------------------

~ 
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- EN USO DE LA PALABRA, EL REPRESENTANTE SUPLENTE DEL PARTIDO DEL 

TRABAJO, C. BENJAMÍN JIMÉNEZ MELO, COMPARTIÓ Y AGRADECIÓ, EN EL MISMO 

SENTIDO QUE EL CONSEJERO ELECTORAL BERNARDO VALLE MONRROY, EL TRABAJO 

QUE REALIZÓ EL LICENCIADO GUSTAVO URIBE ROBLES COMO ENCARGADO DEL 

DESPACHO DE LA SECRETARIA EJECUTIVA DEL INSTITUTO. ASIMISMO, CELEBRÓ QUE 

EN BREVE RETOMARIA SUS ACTIVIDADES EN LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE 

EDUCACIÓN CIVICA Y CONSTRUCCIÓN DE CIUDADANIA, LO CUAL CALIFICÓ COMO UNA 

TAREA QUE NO ES MENOR.--------------------------------------------------------------------------------------

EN SEGUNDO TÉRMINO, DIO LA BIENVENIDA AL LICENCIADO BERNARDO NÚÑEZ 

YEDRA, DE QUIEN RECONOCIÓ QUE SU TRABAJO AYUDARÁ A FORTALECER AL 

INSTITUTO ELECTORAL Y AFIRMÓ QUE ESPERABA QUE SU DESEMPEÑO LO 

DESARROLLE DE ACUERDO CON LOS PRINCIPIOS QUE RIGEN, TANTO EL CÓDIGO DE 

INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS ELECTORALES, COMO LA CONSTITUCIÓN 

POLÍTICA, AMBOS DE LA CIUDAD DE MÉXICO.-------------------------------------------------------

FINALIZÓ APUNTANDO QUE, A NOMBRE DE LA REPRESENTACIÓN DEL PARTIDO DEL 

TRABAJO, LE DESEAN EL MEJOR DE LOS ÉXITOS ESPERANDO QUE LLEGUEN A BUEN 

PUERTO LOS TRABAJOS POR REALIZAR.------------------------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, C. 

ANDRÉS SÁNCHEZ MIRANDA, SE CONGRATULÓ POR LA PROPUESTA A DISCUSIÓN Y 

EXPRESÓ QUE EL LICENCIADO BERNARDO NÚÑEZ YEDRA TIENE UNA TRAYECTORIA 

AMPLIA EN LA INSTITUCIÓN ELECTORAL, Y QUE ESTARÁ A LA AL TURA DE LO QUE 

ESPERAN DE SU TRABAJO.-------------------------------------------------- ----------------------------------

RECONOCIÓ EL TRABAJO QUE REALIZÓ EL LICENCIADO GUSTAVO URIBE ROBLES AL 

FRENTE DE LA ENCARGADURIA DEL DESPACHO DE LA SECRETARIA EJECUTIVA; 

RECONOCIÓ EL PROFESIONALISMO CON EL QUE SE DESEMPEÑÓ, EL GRAN TRATO 

QUE LE DIO A LOS PARTIDOS POLiTICOS, ASI COMO LA COMUNICACIÓN CONSTANTE 

CON ELLOS.----------------------------------------------------------------------------------------------------------

FINALMENTE, FELICITÓ AL SECRETARIO DEL CONSEJO EN FUNCIONES, RECORDANDO 

QUE SE SEGUIRÁN VIENDO EN EL TRABAJO COTIDIANO, Y AGRADECIÓ TODO LO QUE 

HIZO POR EL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE 

MÉXICO.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL REPRESENTANTE SUPLENTE DEL PARTIDO 

REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, C. CHRISTIAN OMAR CASTILLO TRIANA, EN 

PRIMER TÉRMINO, SE SUMÓ A LA FELICITACIÓN AL LICENCIADO GUSTAVO URIBE 

ROBLES, POR TODO EL TRABAJO Y EL GRAN DESEMPEÑO EN EL TIEMPO QUE ESTUVO 

AL FRENTE DE LA SECRETARIA EJECUTIVA; MANIFESTÓ QUE FUE IEN RECIBIDO 

CUANDO LE TOCÓ TOMAR POSESIÓN DE LA REPRESENTACIÓN E TENTA. 

~ 
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COMENTÓ QUE SIEMPRE OTORGÓ UN TRATO DIGNO, DECOROSO Y CON MUCHA 

AMABILIDAD, CON APERTURA A TODAS LAS REPRESENTACIONES POLiTICAS.------------

ASIMISMO, EXTERNÓ AL LICENCIADO GUSTAVO URIBE ROBLES UNA FELICITACIÓN POR 

SU TRABAJO, ESPERANDO QUE VENGA OTRA OPORTUNIDAD Y, POR LO PRONTO, 

REGRESAR A SU COMISIÓN, EN LA CUAL HA DESEMPEÑADO UNA GRAN FUNCIÓN Y 

LABOR.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

MANIFESTÓ SU ADHESIÓN A LAS FELICITACIONES HACIA EL LICENCIADO BERNARDO 

NÚÑEZ YEDRA; EXPRESÓ SU SEGURIDAD EN QUE EL NOMBRAMIENTO DEL 

LICENCIADO NÚÑEZ YEDRA COMO SECRETARIO EJECUTIVO SUMARÁ UN TRABAJO 

EXCEPCIONAL PARA EL INSTITUTO Y A LA CUESTIÓN DEMOCRÁTICA DE ESE 

COLEGIADO, AUNQUE TENDRÁ QUE DEMOSTRAR QUE LA DESIGNACIÓN NO FUE POR 

ALGUNA SITUACIÓN DE INMEDIATEZ O DE SORPRESA, PUES ESA DESIGNACIÓN ES POR 

SU TRABAJO Y DESEMPEÑO DESARROLLADO EN ESTA INSTITUCIÓN ELECTORAL.------

- EN USO DE LA PALABRA, EL SECRETARIO DEL CONSEJO INFORMÓ LA 

INCORPORACIÓN DEL REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO MOVIMIENTO 

CIUDADANO, C. ARMANDO DE JESÚS LEVY AGUIRRE.-----------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, LA CONSEJERA ELECTORAL CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ 

MANIFESTÓ SUMARSE A LAS FELICITACIONES AL LICENCIADO BERNARDO NÚÑEZ 

YEDRA RECONOCIENDO QUE REALIZARÁ UN BUEN TRABAJO, PUES HA DEMOSTRADO 

EN EL TIEMPO QUE HA LABORADO EN LA INSTITUCIÓN ELECTORAL UN ACTUAR 

PROFESIONAL CON EMPEÑO CONSTANTE POR HACER EL MEJOR TRABAJO POSIBLE. 

EN ESTE CONTEXTO, LE DIO LA BIENVENIDA AL NUEVO CARGO, A LA NUEVA 

RESPONSABILIDAD, COMENTANDO QUE NINGUNA TAREA ES FÁCIL.---------------------------

ASIMISMO, EXPRESÓ SU FELICIDAD POR EL REGRESO DEL TITULAR DE LA DIRECCIÓN 

EJECUTIVA DE EDUCACIÓN CÍVICA Y CONSTRUCCIÓN DE CIUDADANÍA, EL LICENCIADO 

GUSTAVO URIBE ROBLES, A QUIEN LE AGRADECIÓ ENORMEMENTE POR EL TRABAJO 

DESEMPEÑADO COMO ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA SECRETARÍA EJECUTIVA, 

YA QUE ÉSTE NO ES FÁCIL. COMENTÓ QUE EL LICENCIADO GUSTAVO URIBE ROBLES 

NUNCA SE DESPRENDIÓ POR COMPLETO DE ESA DIRECCIÓN EJECUTIVA, TAN ES ASÍ 

QUE NO DEJÓ DE SER EL SECRETARIO TÉCNICO DE LA COMISIÓN PERMANENTE DE 

EDUCACIÓN CÍVICA Y CONSTRUCCIÓN DE CIUDADANÍA, POR ELLO, LE AGRADECIÓ ESE 

DOBLE ESFUERZO, EN SUS ÚLTIMOS MOMENTOS DE SECRETARIO EJECUTIVO Y LE DIO 

LA BIENVENIDA DE NUEVO A LA DIRECCIÓN EN LA CUAL ES TITULAR. EN SU 

PARTICIPACIÓN, LA CONSEJERA ELECTORAL CAROLINA DEL ÁNGEL DEDICÓ TAMBIÉN 

UNAS PALABRAS DE AGRADECIMIENTO Y RECONOCIMIENTO PARA EL ENCARGADO DE 

LA DIRECCIÓN EJECUTIVA, EL LICENCIADO GERARDO FRANCISCO C BRERA LÓPEZ, 

YA QUE TUVO EL MISMO NIVEL DE RESPONSABILIDAD, REFIRIÓ QUE F U BAJO 
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INTENSO, DE MUCHOS MESES; EXPRESÓ SU SATISFACCIÓN POR EL TRABAJO 

REALIZADO POR LAS PERSONAS, YA QUE NO FUE FÁCIL EL AJUSTE AL INTERIOR DE LA 

DIRECCIÓN EJECUTIVA, PUES NO ERA SU NIVEL DE RESPONSABILIDAD, PERO SE 

LOGRARON SACAR ADELANTE LAS ACTIVIDADES SUSTANTIVAS.----- ------------------------

REITERÓ SU AGRADECIMIENTO POR EL REGRESO DEL TITULAR A LA DIRECCIÓN 

EJECUTIVA, CON LO QUE QUEDA COMPLETA EL ÁREA, YA QUE HABIA QUEDADO 

INCOMPLETA PUES AÚN HABÍA UNA VACANTE CONSIDERANDO QUE EL ÁREA ES MUY 

PEQUEÑA, PERO CON GRANDES ACTIVIDADES Y FUNCIONES, Y HABIENDO TRABAJADO 

CON UNA PERSONA MENOS SIEMPRE SE VA A AGRADECER QUE YA ESTÉ COMPLETA, 

EN ESPECIAL AHORA QUE EL ÁREA TENDRÁ MÁS FUNCIONES Y QUÉ MEJOR QUE SE 

REINCORPORA EL LICENCIADO GUSTAVO URIBE ROBLES.----------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, LA REPRESENTANTE SUPLENTE DEL PARTIDO VERDE 

ECOLOGISTA DE MÉXICO, C. DAFNE ROSARIO MEDINA MARTÍNEZ, INICIÓ FELICITANDO 

A NOMBRE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, DEL MAESTRO YURI PAVÓN 

ROMERO Y DEL PROPIO, AL LICENCIADO BERNARDO NÚÑEZ YEDRA POR LA 

DESIGNACIÓN COMO SECRETARIO EJECUTIVO; EXPRESÓ QUE ESTÁN ABIERTOS A 

CONFORMAR PUENTES DE DIÁLOGO, SIEMPRE DESDE UN ÁMBITO DE RESPETO, DE 

CORO IALI DAD, AMABILIDAD Y LEGALIDAD.-----------------------------------------------------------------

MAN I FESTÓ QUE DESEAN QUE EL CARGO QUE ESTÁ POR ASUMIR CONTRIBUYA AL 

FORTALECIMIENTO DE LA INSTITUCIÓN, A LA APERTURA DE COMUNICACIÓN Y 

CONSTRUCCIÓN DE DIÁLOGO, NO SOLO A FAVOR DE LOS ACTORES POLÍTICOS, SINO 

COMO TAL, DE LA CIU DADAN iA. --------------------------------------------------------------------------------

FINALMENTE, AGRADECIÓ LA LABOR QUE REALIZÓ COMO ENCARGADO DE DESPACHO 

DE LA SECRETARIA EJECUTIVA DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO 

AL LICENCIADO GUSTAVO URIBE ROBLES, DE QUIEN SIEMPRE RECIBIERON UN TRATO 

AFABLE, CÁLIDO, ATENTO Y QUE ESTÁN SEGUROS DE QUE CONTINUARÁN 

RECIBIÉNDOLO DESDE LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE EDUCACIÓN CÍVICA Y 

CONSTRUCCIÓN DE CIUDADANIA EN DONDE SE SEGUIRÁ DESEMPEÑANDO.------------ 

- EN USO DE LA PALABRA, EL SECRETARIO DEL CONSEJO INFORMÓ LA 

INCORPORACIÓN DEL REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO DE LA 

REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, C. JOSÉ AUGUSTO VELÁZQUEZ IBARRA.-----------------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL CONSEJERO ELECTORAL CÉSAR ERNESTO RAMOS 

MEGA ANUNCIÓ SU VOTO A FAVOR DE LA PROPUESTA Y COMENTÓ QUE LEYÓ EL 

PERFIL DEL LICENCIADO BERNARDO NÚÑEZ YEDRA DESDE QUE SE INCORPORÓ A 

ESTA INSTITUCIÓN ELECTORAL; HIZO DEL CONOCIMIENTO QUE VOTÓ A FAVOR DE SU 

DESIGNACIÓN COMO EL TITULAR DE LA UNIDAD TÉCNICA DE ARCHIVO, LOGISTICA Y 

APOYO A ÓRGANOS DESCONCENTRADOS, Y EN LOS MESES QUE ESTU AL FRENTE 

a-
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DE LA MISMA, TUVO UN BUEN DESEMPEÑO PROFESIONAL Y CON UNA BUENA 

VALORACIÓN POR PARTE DE SUS COLEGAS, PARES, INCLUSO CON LOS ÓRGANOS 

DESCONCENTRADOS, CON LOS QUE HA TENIDO UN BUEN TRABAJO. CONSIDERÓ QUE 

ESO, JUNTO CON LA EXPERIENCIA QUE TIENE EN MATERIA ELECTORAL, EN ÓRGANOS 

JURISDICCIONALES Y EL DESEMPEÑO EN EL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE 

MÉXICO, LE PARECE QUE ES UNA OPCIÓN POSITIVA PARA TOMAR LA TITULARIDAD DE 

LA SECRETARÍA EJECUTIVA.-------------------------------------------------------------------------------------

MENCIONÓ QUE LA SECRETARIA EJECUTIVA TENÍA BASTANTES MESES CON VARIAS 

ENCARGADURIAS Y EN ESE MOMENTO SE SOMETÍA A CONSIDERACIÓN QUE TENGA 

UNA TITULARIDAD ESTABLE DENTRO DEL PAPEL DE SECRETARIO EJECUTIVO Y 

SECRETARIO DEL CONSEJO, QUE SON FUNDAMENTALES PARA EL FUNCIONAMIENTO 

DE ESA INSTITUCIÓN ELECTORAL; SEÑALÓ QUE ELLO ERA UN MOTIVO ADICIONAL 

PARA CELEBRAR Y CONGRATULARSE EN ESE MOMENTO.-----------------------------------------

AGRADECIÓ EL TRABAJO QUE DESEMPEÑÓ EL LICENCIADO GUSTAVO URIBE ROBLES, 

YA QUE HIZO UNA DOBLE FUNCIÓN Y SIEMPRE ESTUVO DISPONIBLE CADA VEZ QUE LO 

NECESITARON, ALGUNA DE LAS ÁREAS EJECUTIVAS O UNIDADES TÉCNICAS DENTRO 

DE LA INSTITUCIÓN ELECTORAL, PARA ACOMPAÑAR DENTRO DE ESAS FUNCIONES DE 

ENCARGADURÍA DE LA SECRETARÍA EJECUTIVA, LO CUAL, COMO MENCIONARON SUS 

COLEGAS, NO ES UN TRABAJO FÁCIL, NI ES UN TRABAJO CÓMODO, Y EL LICENCIADO 

GUSTAVO URIBE ROBLES CUMPLIÓ CON LA INSTITUCIÓN Y CON LAS EXPECTATIVAS 

QUE TENÍAN LAS PERSONAS CONSEJERAS ELECTORALES.---------------------------------------

FINALIZÓ REITERANDO LA BIENVENIDA Y FELICITACIÓN AL LICENCIADO BERNARDO 

NÚÑEZ YEDRA.---------------------------------------------------------------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, LA CONSEJERA ELECTORAL SONIA PÉREZ PÉREZ 

MANIFESTÓ QUE SU VOTO SERÍA A FAVOR DE LA PROPUESTA QUE PRESENTÓ LA 

PRESIDENTA DEL CONSEJO GENERAL, PARA QUE EL LICENCIADO BERNARDO NÚÑEZ 

YEDRA SEA EL SECRETARIO EJECUTIVO DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE 

MÉXICO, AFIRMANDO QUE TIENE LA TRAYECTORIA PROFESIONAL Y LOS MÉRITOS 

SUFICIENTES PARA OCUPAR DICHO CARGO, ASIMISMO, HIZO DEL CONOCIMIENTO QUE 

LOS RESULTADOS QUE HA DADO COMO TITULAR DE LA UNIDAD TÉCNICA DE ARCHIVO, 

LOGÍSTICA Y APOYO A ÓRGANOS DESCONCENTRADOS, HABLAN POR Si MISMOS Y DA 

LA CERTEZA DE QUE ENFRENTARSE A ESTE GRAN RETO QUE REPRESENTA LA 

SECRETARIA EJECUTIVA SIN DUDA SERÁ IMPORTANTE Y SERÁ UN RETO 

SIGNIFICATIVO, PERO TIENE LA SEGURIDAD DE QUE SALDRÁ ADELANTE CON LA 

ENCOMIENDA DE CARA A ACTIVIDADES IMPORTANTES QUE SE VIENEN PARA EL 

INSTITUTO ELECTORAL COMO LA PRÓXIMA ELECCIÓN DE COPACOS, EL 
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PRESUPUESTO PARTICIPATIVO Y EL PROCESO ELECTORAL ORDINARIO, QUE A SU 

CONSIDERACIÓN CREE QUE SERÁN RETOS IMPORTANTES.-------------------------------------

POR OTRO LADO, APROVECHÓ LA OCASIÓN PARA RECONOCER Y FELICITAR AL 

LICENCIADO GUSTAVO URIBE ROBLES, QUIEN ESTUVO COMO ENCARGADO DEL 

DESPACHO DE LA SECRETARIA EJECUTIVA EN TIEMPOS QUE NO HAN SIDO FÁCILES 

PARA ESTA INSTITUCIÓN, INCLUSO ATIPICOS; SIN EMBARGO, APUNTÓ QUE SIEMPRE 

HAN RECIBIDO TAMBIÉN UN GRAN PROFESIONALISMO Y UNA MUY BUENA DISPOSICIÓN 

DE SU PARTE.-------------------------------------------------------------------------------------------------

CONCLUYÓ AGRADECIENDO AL LICENCIADO GUSTAVO URIBE ROBLES Y EXPRESÓ SU 

GUSTO POR SU REINCORPORACIÓN A LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE EDUCACIÓN 

CIVICA Y CONSTRUCCIÓN DE CIUDADANIA Y A CONTINUAR CON LAS ACTIVIDADES QUE 

LE APASIONAN Y DE LAS CUALES NO SE HA DESENTENDIDO.-- ------------------------------ --

- EN USO DE LA PALABRA, EL REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO 

MOVIMIENTO CIUDADANO, C. ARMANDO DE JESÚS LEVY AGUIRRE INICIÓ SU 

INTERVENCIÓN FELICITANDO AL LICENCIADO GUSTAVO URIBE ROBLES POR LA LABOR 

QUE DESARROLLÓ COMO SECRETARIO EJECUTIVO DE MANERA INTERINA. SEÑALÓ 

QUE LO HIZO DE MANERA EXCELENTE Y SIEMPRE TRATÓ CON PUNTUALIDAD A TODAS 

LAS PERSONAS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLITICOS.---------------------------

RESPECTO AL NUEVO SECRETARIO EJECUTIVO QUE SE PROPUSO PARA SER ELECTO 

POR EL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, 

EXPLICÓ QUE LO IMPORTANTE EN MATERIA POLITICA, EN VIRTUD DE QUE EL CARGO 

QUE VA A EJERCER ES DE CARÁCTER POLITICO ES: "NO CÓMO SE ENTRA, SINO CÓMO 

SE SALE Y CÓMO SE DESPIDE", TODA VEZ QUE DURANTE EL MANDATO DE CUALQUIER 

PERSONA SIEMPRE TIENE ALREDEDOR "EL CANTO DE LAS SIRENAS" PUES LO MAS 

DIFICIL ES LA TOMA DE DECISIONES, POR LO QUE SABRÁ SI REALIZÓ SUS FUNCIONES 

DE MANERA ADECUADA HASTA EL TÉRMINO DEL ENCARGO.------------------------------------

LE SOLICITÓ AL NUEVO SECRETARIO EJECUTIVO QUE NO PERMITA QUE EL CARGO LE 

DÉ SOBERBIA, LE NUBLE LOS OJOS O LE DÉ CERRAZÓN A SU MENTE, PORQUE LO 

IMPORTANTE ES QUE CUMPLA CON LA LEY, CON EFICACIA, CON GENTILIDAD EN EL 

TRATO PARA TODOS SUS COLABORADORAS Y COLABORADORES, ASI COMO CON 

TO DAS LAS PERSONAS QUE I NTERACTÜ E.--------------------------------------------------------------- 
F I NALIZÓ DESEÁNDOLE AL NUEVO SECRETARIO EJECUTIVO EL MEJOR DE LOS ÉXITOS 

EN SU TRAYECTORIA, YA QUE RECORDÓ QUE TODOS LOS SECRETARIOS EJECUTIVOS 

DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO HAN EJERCIDO SUS FUNCIONES 

DE LA MEJOR MANERA Y TODOS HAN SIDO DESPEDIDOS CON GRANDES APLAUSOS 

POR PARTE DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DE CIUDAD DE 

MÉXICO Y ESPERA QUE EN EL MISMO SENTIDO SEA DESPEDIDO EL ECR T RIO 
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EJECUTIVO ELECTO POR PARTE DE TODAS LAS REPRESENTACIONES DE LOS 

PARTIDOS POLÍTICOS.---· ---------------------------------------------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, LA CONSEJERA ELECTORAL ERIKA ESTRADA RUIZ 

ANUNCIÓ SU ACOMPAÑAMIENTO AL NOMBRAMIENTO DEL LICENCIADO BERNARDO 

NÚÑEZ YEDRA QUE SE PONE A CONSIDERACIÓN DEL CONSEJO GENERAL COMO 

SECRETARIO EJECUTIVO DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, POR 

DOS RAZONES:----------------------------------------------------------------------------------------- -------------

LA PRIMERA DE ELLAS, AL ANALIZAR SU TRAYECTORIA LABORAL, LE PARECIÓ 

IMPORTANTE LO QUE HA HECHO, CÓMO SE DESEMPEÑÓ EN ÓRGANOS 

JURISDICCIONALES Y LA LABOR QUE REALIZÓ EN ESTE INSTITUTO ELECTORAL DESDE 

QUE SE INCORPORÓ HACE CASI YA DOS AÑOS.--------------------------------------------------

EN SEGUNDO TÉRMINO, PORQUE HA SIDO TESTIGO DE PRIMERA MANO DEL TRABAJO 

QUE HA VENIDO DESEMPEÑANDO EN LA INSTITUCIÓN ELECTORAL, DESDE SU CARGO 

COMO ASESOR, DESPUÉS COMO EL TITULAR DE UNA DE LAS UNIDADES, POR LO QUE 

CONSIDERÓ QUE ES EL PERFIL IDÓNEO PARA REALIZAR ESA TAREA QUE NO ES 

MENOR, AL HABLAR DEL SECRETARIO EJECUTIVO DE LA INSTITUCIÓN, QUE ES EL 

GRAN ARTICULADOR ENTRE TODAS LAS ÁREAS EJECUTIVAS QUE TIENE QUE ESTAR 

ESPEJEANDO DE UN LADO Y DEL OTRO TODO EL TIEMPO PARA PODER TRANSMITIR 

CUALES SON LAS NECESIDADES INSTITUCIONALES, SEÑALÓ QUE BAJAR 

INSTRUCCIONES NO ES SENCILLO, Y MUCHO MENOS COMO SECRETARIO EJECUTIVO, 

QUIEN ES EL JEFE DE LA ESTRUCTURA DE TODAS Y TODOS AQUELLAS PERSONAS QUE 

ERAN, HASTA HACE UNOS DÍAS, SUS COMPAÑERAS Y COMPAÑEROS DE TRABAJO, SI 

ES QUE SE VOTA SU NOMBRAMIENTO A FAVOR.------------------------------------------------------

MENCIONÓ QUE, A SU PARECER, ES IMPORTANTE LA ARTICULACIÓN CON LOS 

PARTIDOS POlÍTICOS, PIEZA FUNDAMENTAL DE ESTE INSTITUTO ELECTORAL Y PARA 

TODAS LAS LABORES QUE TENDRÁN QUE REALIZAR.------------------------------------------------

POR OTRA PARTE, AGRADECIÓ AL LICENCIADO GUSTAVO URIBE ROBLES POR EL 

PAPEL QUE DESEMPEÑÓ EN LA SECRETARIA EJECUTIVA CON ESA ENCARGADURÍA, 

QUE ES COMPLICADA Y, DESDE SU VISIÓN PERSONAL, SIEMPRE FUE CON UNA MUY 

BUENA DISPOSICIÓN, UNA ATENCIÓN INMEDIATA Y TAMBIÉN, CON TODA LA PACIENCIA 

DEL MUNDO PARA ATENDER TODAS LAS LABORES INSTITUCIONALES. RESALTÓ QUE 

NO ES NADA SENCILLO QUE LE ESTÉN HABLANDO POR EL WHATSAPP SIETE 

CONSEJEROS AL MISMO TIEMPO, TODOS LOS TITULARES DE ÁREA Y LOS PARTIDOS 

POLiTICOS, POR LO QUE REITERÓ SU AGRADECIMIENTO AL LICENCIADO GUSTAVO 

URIBE ROBLES, POR TODA LA PACIENCIA Y EL TRABAJO INSTITUCIONAL QUE REALIZÓ.

FINALIZÓ AGRADECIENDO A LA CONSEJERA ELECTORAL CAROLINA DEL ANGEL CRUZ, 

COMO PRESIDENTA DE LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN CÍVICA Y CONS 
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CIUDADANIA POR PRESTAR AL LICENCIADO GUSTAVO URIBE ROBLES TANTO TIEMPO; 

ASIMISMO, AGRADECIÓ A LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE EDUCACIÓN CÍVICA Y 

CONSTRUCCIÓN DE CIUDADANÍA, PORQUE PERDER A SU TITULAR, POR ESTAR 

PRESTADO EN OTRO CARGO DE LA PROPIA INSTITUCIÓN, SIGNIFICÓ UN DOBLE 

TRABAJO PARA TODAS LAS PERSONAS QUE LA INTEGRAN.---------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL CONSEJERO ELECTORAL MAURICIO HUESCA 

RODRÍGUEZ SE SUMÓ A LOS AGRADECIMIENTOS AL LICENCIADO GUSTAVO URIBE 

ROBLES POR EL PROFESIONALISMO, LEALTAD INSTITUCIONAL, ALTA DISPOSICIÓN 

CON LA INSTITUCIÓN Y CONSIDERÓ QUE ES UN FUNCIONARIO QUE LLEVA UNA LARGA 

TRAYECTORIA EN VARIAS POSICIONES EN EL INSTITUTO ELECTORAL, Y LO CIERTO ES 

QUE SIEMPRE HA TENIDO LA CAPACIDAD PARA PODER DESEMPEÑAR TODAS LAS 

FUNCIONES E INCLUSO HASTA ENCARGADURiAS, ALGUNAS POR PERIODOS CORTOS 

Y OTRAS POR PERIODOS MÁS LARGOS Y COMPLICADOS PARA LA INSTITUCIÓN COMO 

LO HA SIDO LA DE LA SECRETARIA EJECUTIVA, SIEMPRE CON LA DISPOSICIÓN, CON LA 

INMEDIATEZ, LA GENTILEZA Y EL PROFESIONALISMO QUE LO DISTINGUE. COMENTÓ 

QUE REGRESA NUEVAMENTE AL CARGO DE ORIGEN, PUES TAMBIÉN LO EXTRAÑAN 

MUCHO EN LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE EDUCACIÓN CiVICA Y CONSTRUCCIÓN DE 

CIUDADANIA.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

POR OTRA PARTE, AGRADECIÓ AL LICENCIADO BERNARDO NÚÑEZ YEDRA POR TODO 

EL TRABAJO LLEVADO A CABO AL FRENTE DE LA UNIDAD TÉCNICA DE ARCHIVO, 

LOGÍSTICA Y APOYO A ÓRGANOS DESCONCENTRADOS, COMENTÓ QUE 

SEGURAMENTE SUS COLEGAS DE UNIDAD LO VAN A EXTRAÑAR. LE DESEÓ MUCHO 

ÉXITO AHORA QUE SE VOTE Y SE MATERIALICE ESTA PROPUESTA QUE ESTÁ SOBRE 

LA MESA, AL FRENTE DE LA SECRETARIA EJECUTIVA, UN CARGO COMO YA LO HAN 

DICHO SUS COLEGAS DE AL TA RESPONSABILIDAD, UN TABLERO DE CONTROL, 

AUNQUE ES UNA INSTRUCCIÓN SUBNACIONAL, TIENE UNA DE LAS ESTRUCTURAS MÁS 

ROBUSTAS, MUCHO MÁS QUE CUALQUIER OTRA Y QUE, SIN DUDA ALGUNA, EN LA 

EJECUCIÓN DE LA POLÍTICA QUE SE LLEVA A CABO DENTRO DEL CONSEJO GENERAL 

Y QUE SE DESARROLLA DENTRO DE LOS ÓRGANOS DESCONCENTRADOS, COMO ES 

COORDINAR LAS ÁREAS DIRECTIVAS Y UNIDADES TÉCNICAS DE ESTA INSTITUCIÓN 

ELECTORAL, ES UNA TAREA NADA SENCILLA. FINALIZÓ DESEANDO MUCHO ÉXITO EN 

ESTA LABOR QUE ESTÁ POR ENFRENTAR.------------------------------------ . --------------------

- EN USO DE LA PALABRA, LA CONSEJERA PRESIDENTA PATRICIA AVENDAÑO DURÁN 

EXPRESÓ QUE ES MUY IMPORTANTE RESALTAR EL CARGO QUE SE SOMETE A 

CONSIDERACIÓN DE LAS Y LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 

ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, PUES BUSCAR EL PERFIL IDÓNEO QUE REÚNA 

LAS CARACTERISTICAS PARA PODER DESEMPEÑAR ESA DOBLE FU IÓN, QUE TAN 

a--
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DESTACADAMENTE HAN LLEVADO A CABO EL LICENCIADO GUSTAVO URIBE ROBLES Y 

SUS ANTECESORES, NO ES TAREA FÁCIL.-----------------------------------------------------------------

ESA DOBLE FUNCIÓN, QUE ES OPERACIÓN ELECTORAL Y TAMBIÉN OPERACIÓN 

POLfTICA, APOYO AL COLEGIADO Y COORDINACIÓN DE LAS DISTINTAS ÁREAS, 

COMENTÓ QUE HA SIDO UNA LABOR ARDUA DE REFLEXIÓN, DE BUSCAR PERFILES, DE 

ENTREVISTAR PERSONAS, COMENTÓ QUE MUCHAS VECES SE VOLTEA HACIA EL 

EXTERIOR Y LOS PERFILES BUSCADOS ESTÁN A UN LADO.-------------------------------

EXPRESÓ QUE CREE QUE EN ESA OCASIÓN, AS( COMO CON EL LICENCIADO GUSTAVO 

URIBE ROBLES, ENCONTRARON A LA PERSONA QUE REÚNE LAS CARACTERISTICAS, 

QUE APUESTAN A QUE PODRÁ ACOMPAÑARLOS EN EL TRÁNSITO QUE SE ESTÁ 

VIVIENDO, PARTICULARMENTE EN ÉPOCAS COMPLEJAS QUE REQUIEREN PERSONAS 

CON MUCHAS HABILIDADES, CON MUCHA SENSIBILIDAD, COMO TODAS Y CADA UNA DE 

LAS QUE INTEGRAN EL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO EN LOS 

DIFERENTES ÁMBITOS, EN LOS DIFERENTES NIVELES DESDE EL MÁS AL TO HASTA EL 

QUE DESEMPEÑA LABORES NETAMENTE DE CARÁCTER OPERATIVO DE CAMPO.--------

AGRADECIÓ AL LICENCIADO GUSTAVO URIBE ROBLES POR SU ACOMPAÑAMIENTO, 

POR SU SOLIDARIDAD, POR SU EMPATÍA COMO PERSONA, POR CAMINAR EN ESTOS 

MESES DE LA MANO CON LOS CONSEJEROS Y LAS CONSEJERAS ELECTORALES.-------

AGRADECIÓ AL LICENCIADO BERNARDO ÑÚÑEZ YEDRA, QUE ACEPTÓ ESE ENORME 

RETO, QUE LO ES POR LA DUALIDAD DE FUNCIONES QUE DEBERÁ DESARROLLAR, Y 

MÁS AÚN POR LAS TAREAS QUE SE AGREGAN A LA SECRETARIA EJECUTIVA EN LOS 

PROCESOS QUE INICIARÁN O QUE ESTÁN YA A PLENITUD Y LE PARECIÓ EN LO 

PERSONAL QUE ÉL PUEDE REUNIR LAS CARACTERÍSTICAS NECESARIAS PARA DAR 

ACOMPAÑAMIENTO AL COLEGIADO EN ESA IMPORTANTiSIMA TAREA, EN ESTAS 

ÉPOCAS DE TRANSICIÓN, COMPLEJAS, DIFiCILES, ES PARA VALIENTES; "LOS RETOS 

SON PARA LOS VALIENTES".---------------------------------------------------------------------

AG RADE CIÓ SU VALOR, YA QUE ES UN CARGO COMPLEJO, ENFATIZÓ QUE CUANDO 

ENTREVISTARON AL LICENCIADO BERNARDO NÚÑEZ YEDRA, CUANDO LE 

PROPUSIERON QUE ACEPTARA EL CARGO QUE EN ESE MOMENTO SE SOMETERIA A 

VOTACIÓN, LE COMENTARON TAMBIÉN QUE CAMINARÍA DE LA MANO CON LAS Y LOS 

INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL Y ASI JUNTOS BUSCARÁN LLEGAR AL MEJOR 

PUERTO POSIBLE EN ESTOS MOMENTOS COMPLEJOS QUE LE TOCA VIVIR A LA 

INSTITUCIÓN.------------------------------------------------------- - ----------------------------------------

AGRADECIÓ A TODAS Y TODOS SUS COLEGAS POR LA SENSIBILIDAD, POR LA EMPATIA, 

POR EFECTIVAMENTE BUSCAR EL PERFIL QUE DESEMPEÑARÁ EL CARGO DE 

SECRETARIO EJECUTIVO A LA PERSONA QUE CONSIDERARON S RÁ LA IDÓNEA, 

ESTANDO SEGURA DE QUE NO SE ESTÁN EQUIVOCANDO.----------- ------------- ---------

0-
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POR ÚLTIMO, PREGUNTÓ SI ALGUIEN MÁS DESEABA HACER USO DE LA PALABRA Y, AL 

NO HABER MÁS INTERVENCIONES, SOLICITÓ AL SECRETARIO DEL CONSEJO TOMAR LA 

VOTACIÓN CORRESPONDIENTE DEL ACUERDO QUE SE SOMETIÓ A CONSIDERACIÓN. 

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO TOMÓ LA VOTACIÓN ECONÓMICA A LAS PERSONAS 

INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL E INFORMÓ QUE EL PROYECTO DE ACUERDO 

FUE APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS.------------------------------------------------------

- LA CONSEJERA PRESIDENTA, CON FUNDAMENTO EN EL ARTICULO 50, FRACCIÓN XI, 

INCISO A) DEL CÓDIGO DE INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS ELECTORALES DE LA 

CIUDAD DE MÉXICO, TOMÓ LA PROTESTA DE LEY AL SECRETARIO EJECUTIVO ELECTO 

BERNARDO NÚÑEZ YEDRA. UNA VEZ TOMADA LA DEBIDA PROTESTA DE LEY, LA 

CONSEJERA PRESIDENTA LE SOLICITÓ TOMAR EL LUGAR QUE LE CORRESPONDE EN 

ESA HERRADURA DE LA DEMOCRACIA.-------------------------------------------------------------------

A CONTINUACIÓN, SOLICITÓ AL SECRETARIO DEL CONSEJO CONTINUAR CON EL 

DESARROLLO DE LA SESIÓN Y DAR CUENTA CON EL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN 

DEL DIA.----------------------------------------------------------------------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, LICENCIADO BERNARDO NÚÑEZ YEDRA INFORMÓ 

QUE HABIA SIDO AGOTADO EL ÚNICO ASUNTO DEL ORDEN DEL DIA.-------------------

- LA CONSEJERA PRESIDENTA, SIENDO LAS DIECIOCHO HORAS CON TREINTA Y SIETE 

MINUTOS DEL DÍA DIEZ DE AGOSTO DE DOS MIL VEINTIDÓS, DECLARÓ CONCLUIDA LA 

SÉPTIMA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 

E LEC TORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO.---------------------------------------------------------------------

---------------------------------------------C O N STE------------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------------------------
CONSEJERA PRESIDENTA L 

LIC. BERNARDO NÚ 
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